
 

 

 



 

  



 

 

EINLADUNG zur Jahreshauptversammlung 2021 

 

07. Juni 2021 

Datum: 22.06.2020 (Dienstag) 

Uhrzeit:  20:00  

Ort:   Waldhof 

  

Tagesordnung:  

1. Feststellung der Tagesordnung  

2. Bericht des Vorstandes Jahresrückblick & Jahresausblick  

3. Bericht der Kassenprüfer Kassenbericht 2020 

4. Entlastung des Vorstandes  

5. Neuwahl des Vorstandes 1.+2. Vorstand, Kassenwart  

6. Wahl der Kassenprüfer 

7. Verschiedenes  

 

Entsprechend unserer Satzung bitte ich Euch Änderungen der Tagesordnung bis zum 14.06.2021 bei 

uns einzureichen. 

  

Ich freue mich über Euer Kommen!  

 

Mit den besten Grüßen  

  

Jens Uwe Richter 

1. Vorsitzende  

  

  

Förderverein Grundschule am Tegelschen Ort, Gerlindeweg 11–23, 13505 Berlin,  

info@foerderverein-tegelort.de    Konto: Förderverein 18. Grundschule, Berliner Bank AG, IBAN: 

DE66 1007 0848 0120 5608 00,  BIC: DEUTDEDB110 

  



Jahresrückschau 2020 
 

Für jeden Verein war es ein schwieriges Jahr, da ein Verein auch von 

gemeinsamen Aktivitäten lebt. Diese waren 2020 doch sehr rar gesäht. 

 

Lina hat vermutlich am meisten zu tun gehabt und hat es tatsächlich geschafft 

ein AG-Programm zu erstellen und auch in weiten Teilen anzubieten.  

 

Unser bestehendes AG- und Workshop-Programm wurde um zwei Kinderyoga- 

und drei Bastelkurse für die Erst- und Zweitklässler erweitert. Diese waren sehr 

beliebt. Wir freuen uns, dass Herr Anibar der großen Nachfrage seiner Schach AG 

mit einer zusätzlichen AG entgegengekommen ist. Auch wenn  während der 

Pandemie keine Kurse auf dem Schulgelände zulässig sind, sorgen wir mit 

alternativen Angeboten sowohl online (Schach und Yoga) als auch im Freien 

(Hapkido) für etwas Abwechslung für die Kinder. Die Resonanz darauf ist nach 

wie vor gut.  

 

Wir haben der Schule bei der digitalen Aktivierung geholfen. Besonderen Dank 

geht dabei an alle Eltern um Christoph herum. Wir haben Technik eingesammelt, 

Lizenzen gekauft und mit Rat und Tat zur Seite gestanden. 

 

Corona-bedingt haben wir nur 3 Stammtische 2020 durchgeführt, wobei mein 

Highlight der Stammtisch am Strand an der Sandhauser Straße war. 

 

Wir haben durch eine großartige Einschulung viele neue Mitglieder gewonnen.  

 

Wir haben der Schule 3 Hygiene-Stationen spendiert. 

 

Mitte September hat Peggy für unsere Kinder 2 Segelworkshop-Wochenenden auf 

Scharfenberg organisiert. Das war besonders schön.  

 

Ebenfalls gab es Mitte September einen Arbeitseinsatz in unserem Schulgarten. 

 

 

 



Jahresvorschau 2021 
 

Auch 2021 möchten wir weiterhin Spaß haben bei unseren Projekten, Angeboten 

und unserer gemeinsamen Vereinsarbeit. 

 

Aufgrund der großen Nachfrage planen wir das kommende Schuljahr 2021/2022 

eine zusätzliche Hapkido AG für die jüngeren Kinder. In der Mache sind auch 

noch weitere Workshops wie z.B. Glück und Parkour sowie eine neue Wald-AG. 

 

Entsprechend unserer Satzung werden wir die Schule finanziell unterstützen, 

wenn Bedarf besteht. 

 

Wir werden wieder die Einschulung begleiten und heißen die neuen Kinder und 

Eltern an unserer Schule willkommen. 

 

Hauptziel – wie jedes Jahr – ist es den Förderverein arbeitsfähig zu halten … und 

zwar so, dass wir die Aufgaben auf viele Schultern verteilen. Mein Ziel ist es, 

dass jeder Aktivist mit einer Stunde in der Woche sein Ehrenamt ausüben kann.  

 

Besonders wichtig ist es aus unserer Sicht Projekte zu unterstützen, die die 

sozialen Bindungen initialisieren. Unsere Schule soll ein Ort sein, der unseren 

Kindern mehr bietet als Lernen von Unterrichtsstoff. Das Entwickeln von sozialen 

und emotionalen Fähigkeiten sollte gefördert werden z.B. Konfliktbewältigung. 

 

Schule kann so viel mehr sein. Dieses Mehr möchten wir mit unserer 

Elternarbeit über den Förderverein unterstützen. 

 

18.06.2021 Jens Uwe Richter 

  



 

 

  



 


